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Dakwah yang dilakukan secara baik salah satunya yaitu menggunakan 

strategi yang tepat. Strategi dakwah seorang tokoh agama yang dianggap 

menginspirasi banyak orang akan menarik dan mengajak orang-orang untuk 

berbuat kebaikan. Seperti dakwah yang dilakukan Kyai Agus Muazin dalam 

pengajian Ahad pagi di Pondok Pesantren Nurus Salam Lodoyo. Penelitian ini 

mempunyai tujuan agar dapat mengetahui aktivitas dakwah dan model strategi 

dakwah yang digunakan Kyai Agus Muazin khususnya dalam kegiatan 

dakwahnya pada pengajian Ahad pagi di Pondok Pesantren Nurus Salam Lodoyo. 

Penelitian ini berfokus pada : 1) Bagaimana Aktivitas Dakwah Kyai Agus 

Muazin pada Pengajian Ahad Pagi di Pondok Pesantren Nurus Salam Lodoyo ? 2) 

Bagaimana Strategi Dakwah Kyai Agus Muazin pada Pengajian Ahad Pagi di 

Pondok Pesantren Nurus Salam Lodoyo ? Adapun penelitian ini mempunyai 

tujuan yaitu 1) Untuk mengetahui aktivitas dakwah Kyai Agus Muazin yang ada 

pada Pengajian Ahad Pagi di Pesantren Nurus Salam Lodoyo 2) Untuk 

mengetahui strategi dakwah Kyai Agus Muazin pada Pengajian Ahad Pagi di 

Pondok Pesantren Nurus Salam Lodoyo. 

Penelitian ini memakai metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. 

Metode pengumpulan data digunakan dengan cara observasi, wawancara 

langsung, dan dokumentasi. Data dihasilkan dari wawancara dengan Kyai Agus 

Muazin dan jamaah yang ikut dalam pengajian Ahad pagi. Teori yang peneliti 

gunakan dalam memotret aktivitas dakwah pengajian Ahad pagi di Pondok 

Pesantren Nurus Salam Lodoyo ini adalah teori citra dai. Uji kredibilitas data dari 

penelitian memanfaatkan teknik triangulasi. Peneliti memakai teknik analisis data 

dari B. Milles dan Huberman, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan 

kesimpulan.  

Hasil akhir dari penelitian ini yaitu aktivitas dakwah Kyai Agus Muazin 

pada pengajian Ahad pagi adalah dalam bentuk tabligh secara lisan sedangkan 

strategi dakwah yang digunakan Kyai Agus Muazin menggunakan strategi 

dakwah fardiyah (dakwah interpersonal) yaitu suatu proses mengajak dan 

menyeru hanya kepada Allah SWT yang dilakukan oleh dai kepada individu 

secara tatap muka dan bertujuan membawa mad’u menuju kebaikan dan mendapat 

ridha Allah SWT, dan menggunakan strategi dakwah fi’ah (dakwah kelompok) 

yaitu bentuk dakwah yang dilakukan dalam kelompok-kelompok kecil maupun 

besar.  
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Well done preaching is one of the right strategies. The inspiring preaching 

strategy of a religious figure attracts and encourages people to do good. Like the 

preaching og Kyai Agus Muazin in the morning sermon at the boarding house. 

The study aims to learn what dakwah communication in the preaching activity of 

morning sermons at the boarding house of boarding schools and how they affect 

the behavior of the following worshipers.  

The focus of this research is : 1) How is Kyai Agus Muazin Dakwah 

Activity on Sunday Morning Recitation at Nurus Salam Lodoyo Islamic Boarding 

School ? 2) How is the Da’wah Communication of Kyai Agus Muazin on the 

Behavior of the Sunday Morning Recitation Congregation at the Nurus Salam 

Lodoyo Islamic Boarding School ? The objectives of this study are 1) To find out 

about the preaching activities of Kyai Agus Muazin at Sunday Morning 

Recitations at the Nurus Salam Lodoyo Islamic Boarding School 2) To find out 

the process of Kyai Agus Muazin’s Da’wah Communication Strategy used in the 

Sunday morning recitation at Nurus Salam Lodoyo Islamic Boarding School. This 

research uses a qualitative method. Data collection methods were observation, 

interview, and documentation. Data obtained from interviews with Kyai Agus 

Muazin. The theory used in photographing the Sunday morning recitation 

activities at Nurus Salam Lodoyo Islamic Boarding School is Dai's image theory. 

Test the credibility of data in this study using triangulation techniques. Research 

used data analysis techniques from B. Milles and Huberman, namely data 

reduction, data presentation, and conclusion drawing. 

The final result of this research is that Kyai Agus Muazin's preaching 

activity on Sunday morning recitations is in the form of oral tabligh while da’wah 

strategy used by Kyai Agus Muazin using the fardiyah da’wah method 

(interpersonal da’wah), namely the process of invitation or appeal to Allah SWT 

carried out by the preacher to individuals face to  face and aims to bring mad’u to 

goodness and get the pleasure of Allah SWT, and using the fi’ah da’wah methos 

(group da’wah), which is a form of da’wah carried out in small or large groups.  
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 ملخص

 

القيد.   دفتر  رقم  عين،  النور  ليلة  فوتري  الاتصال ١٢٦٣٠٤٢٠٣١٤٩فريسكا  استراتيجية   .

الدعوة لكياهي أجوس مؤذن )تحليل تعليم الصباح في يوم الأحد بمعهد نور السلام لودويو(.  

الإسلاميةّ  جامعة  والدعوة،  والأدب  الدين  أصول  كلية  الإسلامية،  والإذاعة  الاتصال  قسم 

 الحكوميةّ سيّد علي رحمة الله تلونج أجونج. المشرف: د. مطرفين، الماجستير.

  : الإستراتيجية، الاتصال، الدعوة، كياهي الكلمات الرّ ئيسية

إن   الصحيحة.  الإستراتيجية  استخدام  هي  الجيدة  بالدعوة  للقيام  الطريقة  إحدى 

إستراتيجية الداعية المجتذبة سوف تجذب الناس وتدعوهم إلى فعل الخير. مثل طريقة الدعوة 

لكياي أجوس مؤذن في تعليم صباح يوم الأحد في معهد نورالسلام لودويو. يهدف هذا البحث  

أجوس مؤذن ، خاصة في   بكياي  المستخدمة  الدعوة  الاتصال  استراتيجيات  إلى معرفة نوع 

الجماعة  معاملة  على  تأثيره  وما  لودويو  نورالسلام  معهد  في  الأحد  يوم  صباح  تعليم 

 الحاضرين.

( كيف استراتيجية الاتصال الدعوة لكياهي أجوس مؤذن  ١محاور هذا البحث هي: )

( ؟  لودويو  السلام  نور  بمعهد  الأحد  يوم  في  الصباح  تعليم  كياهي  ٢في  دعوة  تأثير  كيف   )

أجوس مؤذن على سلوك جماعات تعليم الصباح في يوم الأحد بمعهد نور السلام لودويو ؟  

هي) البحث  هذا  أهداف  أجوس ١أما  لكياهي  الدعوة  الاتصال  استراتيجية  عملية  لمعرفة   )

لودويو. ) السلام  الأحد بمعهد نور  يوم  الصباح في  تعليم  تأثير دعوة  ٢مؤذن في  لمعرفة    )

يوم   في  الصباح  لتعليم  الروتيني  حضورهم  بعد  الجماعة  سلوك  على  مؤذن  أجوس  كياهي 

 الأحد بمعهد نور السلام لودويو.

استخدم هذا البحث طريقة نوعية باستخدام المنهج الظاهري. وقد اختاره الباحث لأن  

الملاحظة   طريق  عن  البيانات  جمع  طرق  وتمت  فيه.  الناس  وتفاعلات  الحدث  معنى  يفهم 

مؤذن   أجوس  كياهي  مع  المقابلات  من  البيانات  على  الحصول  تم  والتوثيق.  والمقابلات 

والمصلين المشاركين في تعليم صباح يوم الأحد. النظرية المستخدمة في تصويره هي نظرية 

التثليث. استخدم  البحث باستخدام تقنيات  البيانات في هذا  للسويل. اختبار مصداقية  الاتصال 

البيانات  البيانات وعرض  تقليل  هابرمين، وهي  و  ميلس  من  البيانات  تحليل  تقنيات  الباحث 

 واستخلاص النتائج.

أجوس مؤذن  بكياهي  المستخدمة  الدعوة  الاتصال  استراتيجية  البحث هي  نتائج هذا 

الله   إلى  المناشدة  أو  الدعوة  عملية  وهي  الشخصية(،  )الدعوة  الفرضية  الدعوة  طريقة  هي 

سبحانه وتعالى والتي يقوم بها الداعي للأفراد وجهاً لوجه ويهدف إلى جلب الخير والحصول  

شكل  وهي  الجماعية(،  )الدعوة  الفيئة  الدعوة  وطريقة  وتعالى،  سبحانه  الله  رضوان  على 

يوم   تعليم صباح  لجماعة  معاملة  تأثير  ينقسم   . مجموعات صغيرة  في  إجراؤها  يتم  الدعوة 

و   الناس  بين  معاملة  بنفسهم،  معاملة  وتعالى،  سبحانه  بالله  معاملة  اقسام،  أربعة  إلى  الأحد 

 معاملة بالبيئة.


